

一丘小学校だより

バンビーノ=子ども (イタリア語)

令和6年1月10日

泉南市立一丘小学校

校長 木村 由香

Bambino

あ
明けましておめでとうございます

ねん
2024年



れいわ ねん
令和6年がスタートしました。

ことし えと は 「たつ」 。そこで辰年について調べてみました。

2024年は甲辰。一説によると「甲」は草木の成長を表し、植物が成長するように
どんどん勢いを増して増えていくという意味があり、昨年まで努力してきたことが実を
結んで成就する年とされているそうです。また、辰年は最も幸運で最も繁栄し、前例の
ない機会に満ちる年であり、創造性と情熱を解き放ち、勇気と自信を持って夢を追い求め
るのにも良い年と書いてありました。インターネットで調べた情報ですから、真偽のほど
は分かりませんが、縁起が良いことは信じてみたいものです。

いちおかしょうがっこう たつとし いきお の きょういくかつどう よ せいか こ
一丘小学校も、辰年の勢いに乗って、これまでの教育活動がより良い成果となって子
どもたちの成長の中で実を結ぶ年となるよう頑張っていきたいと思いを。

あたらし とし みなさま こううん はんえい み あふ とし こころ いの
新しい年が皆様にとって、幸運と繁栄で満ち溢れる年になることを心からお祈りいた
します。

ことし ねが
今年もどうぞよろしく願いいたします。

おいしい 収穫体験 5.6年生



冬休み前の学校通信でも少し触れましたが、12月11日に、5.6年生は、地域で農業を営まれている柿花さんのご厚意で、収穫体験をさせていただきました。

子どもたちがバケツ稲の取り組みで作ったお米に、プロが作ったおいしいお米をたくさん足して下さり、釜で炊いてくださいました。釜で炊いたご飯は、ほんのり香ばしくてもちもちで、本当においしかったです。

またみ殻で焼き芋作りや、藁でしめ縄作りも体験させていただきました、子どもたちも大満足な一日でした。

さつまいもは、あおぞら幼稚園の保護者の方のご厚意で、1年生がさつまいも掘りをさせてもらったときに、高学年の分もいただくことができました。

柿花さんには、稲を植える前の田んぼでどろんこ遊び、田植えの見学、また米作りでは種籾から苗を育てるところからできたお米をいただくところまで、1年間さまざまな面でご協力いただきました。

地域の方々からお米やお芋を分けいただき、さまざまな体験を準備していただけた一丘小学校の子どもたちは、本当に幸せです。

おいしいおにぎりや焼き芋の味と共に、地域に大切にしていた記憶が子どもたちの心に残り、大人になった時に、また自分の育った地域を大切にしてくれるといいなと思います。



* 1月の行事予定は、12月22日の学校通信でご確認ください。